

## Presse-Info Alta Badia

3. April 2023

### **Dolomiten-Pässe reserviert: Autofreie Bike-Erlebnisse in Alta Badia**

(Alta Badia) Auf zwei Rädern und ganz ohne nervenden Autoverkehr erleben Gäste in Alta Badia die schönsten Pässe im Dolomiten UNESCO Welterbe: An ausgewählten Terminen sperrt die Region die spektakulärsten Bergstraßen für den motorisierten Verkehr und setzt mit den autofreien Bike-Events Zeichen in Sachen Nachhaltigkeit. Den Auftakt der Radsaison macht am 10. Juni der [Sellaronda Bike Day](#) (zweite Auflage am 16. September), dicht gefolgt vom [Dolomites Bike Day](#) am 24. Juni. Mountainbiker, Rennradler und Genussfahrer erleben bei diesen Veranstaltungen die majestätische Landschaft rund um die Sella-Gebirgsgruppe (3152 m) und den Lagazuoi (2835 m) – im eigenen Tempo und ganz ohne Wettbewerbscharakter. Mitmachen kann jeder, eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Anders bei der [Maratona dles Dolomites-Enel](#): Bei der „Königin unter den Langstreckenrennen Europas“ kämpfen am 2. Juli 8000 ausgeloste Sportler um Spitzenzeiten auf drei Strecken – bis zu 30.000 Rennradfahrer bewerben sich jährlich. Das Event legte bereits vor 36 Jahren den Grundstein für die autofreien Rad-Erlebnisse. Neben leeren Straßen fasziniert die spektakuläre Inszenierung der Veranstaltung, die dieses Jahr unter dem Motto „Umanité – Menschlichkeit“ steht. [www.altabadia.org](http://www.altabadia.org)